

# Propulser l'économie par l'INNOVATION

Dans le cadre de notre série thématique « PERSPECTIVES », l'équipe d'Imagine Chaleur a le plaisir de vous inviter à son prochain événement intitulé « PROPULSER L'ÉCONOMIE PAR L'INNOVATION », un moment incontournable pour découvrir les tendances, les opportunités et les solutions qui façonnent l'économie de demain.

L'innovation se définit comme la capacité à développer et à mettre en œuvre des idées ou des technologies nouvelles, ou même des processus inédits qui améliorent la performance et génèrent de la valeur ajoutée. Elle est au cœur de la transformation des entreprises. Dans un monde en perpétuelle évolution, innover n'est plus un luxe, mais une nécessité pour assurer la compétitivité et la pérennité des entreprises!

Venez échanger avec des experts du domaine, découvrir les innovations qui redéfinissent les règles du jeu et identifier les opportunités de croissance qui propulseront votre entreprise vers le succès.

L'événement aura lieu le **20 NOVEMBRE 2024** au Danny's Hotel & Suites (1223 rue Principale, Beresford) à partir de 8 h 30.

INSCRIVEZ-VOUS  
MAINTENANT

Inscription requise avant le 30 octobre, 2024

Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec nous à [info@imaginechaleur.ca](mailto:info@imaginechaleur.ca).

IMAGINE  
CHALEUR  
RÉGION

2024  
PERSPECTIVES



# Driving the economy through INNOVATION

As part of our thematic series “PERSPECTIVES”, the Imagine Chaleur team is pleased to invite you to its upcoming event titled “DRIVING THE ECONOMY THROUGH INNOVATION”, an essential opportunity to discover the trends, opportunities, and solutions shaping the economy of tomorrow.

Innovation is defined as the ability to develop and implement new ideas, technologies, or even unique processes that improve performance and create added value. It is at the heart of business transformation. In a constantly evolving world, innovation is no longer a luxury, but a necessity to ensure the competitiveness and sustainability of businesses!

Join us to engage with experts in the field, discover innovations that are redefining the rules of the game, and identify growth opportunities that will propel your business to success.

The event will take place on **NOVEMBER 20<sup>TH</sup>, 2024**, at Danny's Hotel & Suites (1223 Main Street, Beresford), beginning at 8:30 a.m.

REGISTER NOW

Registration required by October 30<sup>th</sup>, 2024

For more information, please contact us at [info@imaginechaleur.ca](mailto:info@imaginechaleur.ca).

cc  
nb innov

November  
**20**  
Novembre